

ABSTRAK

Maidelfian Putra Bakar, 15043088/2015. “Pengaruh Ukuran Pemerintah Daerah, Opini Audit, dan *Leverage* Terhadap *Audit Delay* (Studi Empiris pada Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota di Provinsi Sumatera Barat Tahun 2015-2017)”. Skripsi. Padang; Jurusan Akuntansi, Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Padang.

Pembimbing : Fefri Indra Arza, SE.,M.Sc.,Ak

Penelitian ini bertujuan untuk membuktikan secara empiris Pengaruh Ukuran Pemerintah Daerah, Opini Audit, dan *Leverage* Terhadap *Audit Delay*. Penelitian ini tergolong penelitian kuantitatif dengan pendekatan kausatif. Populasi dalam penelitian ini adalah Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota di Provinsi Sumatera Barat Tahun 2015-2017. Teknik pengambilan sampel dalam penelitian ini menggunakan metode *total sampling*, sehingga didapat sampel sebanyak 57 Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota yang ada di Provinsi Sumatera Barat Tahun 2015-2017. Jenis data yang digunakan adalah data sekunder yang diperoleh dari Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) RI. Metode analisis yang digunakan adalah analisis regresi linear berganda.

Berdasarkan hasil analisis regresi linear berganda menggunakan program SPSS versi 20 dengan tingkat signifikansi 5%, hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) Ukuran pemerintah daerah tidak berpengaruh terhadap *audit delay* dengan nilai koefisien β sebesar -2,967 dan nilai signifikansi $0,129 > 0,05$, (2) Opini audit berpengaruh negatif dan signifikan terhadap *audit delay* dengan nilai koefisien β sebesar -17,563 dan nilai signifikansi $0,000 < 0,05$, (3) *Leverage* tidak berpengaruh terhadap *audit delay* dengan nilai koefisien β sebesar 48,927 dan nilai signifikansi $0,560 > 0,05$.

Implikasi dari penelitian memberikan bukti bahwa opini audit mempunyai pengaruh yang signifikan dalam mengurangi tenggang waktu *audit delay*. Hasil penelitian ini diharapkan menjadi acuan bagi pemerintah daerah bukan hanya pemerintah daerah di Provinsi Sumatera Barat tetapi juga di seluruh Indonesia agar berkurangnya kasus *audit delay* yang terjadi yang dapat merugikan pihak-pihak pengguna laporan keuangan pemerintah yang membutuhkan ketepatan waktu penyampaian pelaporan keuangan oleh pemerintah daerah.

Kata Kunci : *Audit Delay*, Ukuran Pemerintah Daerah, Opini Audit, *Leverage*